

## SUMMARY

# ANALISIS SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL DENGAN METODE COSO ATAS PERSEDIAAN BARANG DAGANG PT. CAVEO BIOMETRIC SECURITY

Created by DEPI GUSPITA AWAI

**Subject** : ANALISIS SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL  
DENGAN METODE COSO ATAS PERSEDIAAN BARANG DAGANG

**Subject Alt** : ANALISIS SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL  
DENGAN METODE COSO ATAS PERSEDIAAN BARANG DAGANG

**Keyword** : sistem pengendalian internal; metode coso; persediaan barang dagang;

### Description :

Dalam setiap jenis perusahaan, persediaan memegang peranan penting yang ditinjau dari segi nilai dan kualitas, karena persediaan berdampak langsung terhadap keuntungan dan besarnya aktiva lancar perusahaan. Dalam persediaan sering terjadi masalah – masalah dalam penyediaan barang – barang, seperti keterlambatan pengiriman barang, jumlah pemesanan yang tidak sesuai dengan jumlah barang yang dikirimkan, dan terkadang type barang yang dikirim tidak sesuai dengan type barang yang dipesan.

Sumber data yang digunakan oleh penulis berasal dari data primer yang berasal dari kuisisioner dan data sekunder yaitu data yang dikumpulkan dengan cara mempelajari masalah yang berhubungan dengan objek yang diteliti melalui buku pedoman, literature yang disusun para ahli sesuai dengan masalah yang diteliti.

Populasi dalam penelitian ini yaitu seluruh karyawan yang bekerja di PT. Caveo Biometric Security, dengan jumlah karyawan saat ini yang aktif bekerja 35 orang.

Untuk mengetahui persepsi karyawan terhadap pengendalian internal sistem persediaan digunakan analisa deskriptif dengan menggunakan survey melalui kuesioner dengan skala likert.

Dari hasil penelitian diketahui saat ini sistem pengendalian internal pengendalian persediaan barang yang dilaksanakan di PT. CAVEO BIOMETRIC SECURITY telah cukup baik, terlihat dari terdapat 10 item pernyataan pada kuisisioner COSO yang memperoleh kategori baik, dan diketahui pula bahwa pengendalian internal sistem pengendalian persediaan barang karyawan di PT. CAVEO BIOMETRIC SECURITY belum sepenuhnya sesuai dengan standar COSO. Terlihat dari 20 item pernyataan yang ditanyakan terdapat 10 item yang masuk dalam kategori tidak baik

**Date Create** : 18/10/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200812150

**Collection** : 200812150

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor